

INSTITUTO NACIONAL DE CIENCIAS MÉDICAS Y NUTRICIÓN SALVADOR ZUBIRÁN

Lunes 03 de febrero de 2025.

Esta información es proporcionada por la Secretaría de Salud Federal

Medios: Reforma, Crónica, Excélsior, El Heraldo de México, El Universal, La Jornada, El Economista, Milenio, El Financiero, Publimetro.

Instalará fábrica de vacunas elaboradas con tecnología de ARN/La Jornada

Una parte de la deuda histórica del país con la salud es la falta de desarrollo científico y tecnológico propio, lo cual se empezará a revertir en los siguientes años con proyectos como la instalación de una fábrica de vacunas y medicamentos elaborados con la tecnología de ARN mensajero, la misma con la que se diseñó la vacuna contra el virus SARS-CoV-2 causante de COVID. Ahora, la producción se enfocará en tratamientos contra el cáncer y otros males complejos, afirmó Iván Valdés, director de Proyectos de Investigación en Salud de la Secretaría de Salud. Lo anterior, en el marco del Plan México que prevé la colaboración con el sector privado para potenciar el desarrollo nacional. Otra iniciativa que el secretario de Salud, David Kershenobich, planteó desde los Diálogos por la Transformación durante el periodo de campaña electoral de la presidenta Claudia Sheinbaum tiene que ver con diseñar un esquema de apoyo a las empresas. Podrían ser incentivos económicos para aquellas que contraten a estudiantes y egresados de instituciones tecnológicas del país.

Nuevo reglamento de Salud crearía consejos contra cáncer infantil y afecciones visuales/La Jornada

El proyecto del nuevo reglamento interior de la Secretaría de Salud propone la creación de los consejos nacionales para la prevención y tratamiento del cáncer en la infancia y adolescencia, así como el de enfermedades visuales; además, la restructuración de las dos subsecretarías que cambiarán de Integración y Desarrollo del Sector Salud, a cargo de Eduardo Clark, a Integración Sectorial y Coordinación de Servicios de Atención Médica. La de Prevención y Promoción de la Salud, que encabeza Ramiro López Elizalde, se denominará de Políticas de Salud y Bienestar Poblacional.

Impulsan iniciativas para que Cofepris apruebe registros sanitarios de medicamentos en 40 días/El Economista

La Secretaría de Salud implementará medidas para que la Cofepris reduzca a 40 días el tiempo que tarda en aprobar el registro sanitario de medicamentos e insumos médicos. "Ustedes saben que evaluar o validar un producto puede llevar meses o a veces años. La idea es acortar esto a 40 días estos plazos, esto permite que sea más fácil que un producto se apruebe para su evaluación inicial", explicó el director de Proyectos de Investigación en Salud de la Secretaría de Salud, Sergio Valdés. Actualmente, obtener un registro sanitario en México puede tardar entre 12 y 18 meses, según la Asociación Mexicana de Industrias Innovadoras de Dispositivos Médicos (AMID). Cada año se otorgan alrededor de 20,000 patentes, en promedio.

Captarán empresas a repatriados a su llegada al AIFA/Reforma

Los mexicanos deportados que quieran trabajar tendrán que registrarse en una plataforma de empleo y de manera presencial, una vez que lleguen los vuelos al AIFA, donde se instalarán módulos del Gobierno y de las empresas para tomar los datos de las personas deportadas y darles seguimiento, adelantó Pedro Casas Alatriste, vicepresidente y director general de American Chamber of Commerce, quien aseguró: "Vamos a tener en un pabellón en el AIFA un espacio habilitado con internet, teléfonos, cargadores y diferentes módulos de oficinas de Gobierno -entidades educativas, Conalep, CETIS, IMSS, Secretaría de Salud, Economía- y una participación del sector privado para tratar ahí mismo de avanzar, lograr el contacto para el seguimiento".

Patria no está en venta/Reforma, Crónica, Excélsior, El Heraldo de México, El Universal, La Jornada

Claudia Sheinbaum realizó una visita Texcoco, Estado de México donde no se refirió a la acusación de la Casa Blanca sobre la complicidad del Gobierno con los criminales, pero recordó que le planteó a Donald Trump una mesa de diálogo sobre la crisis del fentanilo. "Yo les dije: si se preocupan por el problema del fentanilo, podemos colaborar, sin subordinación, porque la soberanía nunca se negocia, nunca. Pero -eso sí- si quieren poner los ojos, pues pónganlos en EU y allá vean quién está distribuyendo las drogas y vean allá quiénes son los cárteles de la droga, y vean allá quién se beneficia con esa venta", sostuvo la mandataria.

'El pueblo dará clases de ética' impuestos por Estados Unidos/Reforma

La gira se vuelve sentimental y patriótica. Claudia Sheinbaum pica el aire con el índice doblado hacia el atril y dice: "¡No me falta valentía, porque tengo un pueblo detrás de mí!". Sheinbaum ofreció estos apoyos a mexiquenses: Adultos acudieron para conocer sobre los programas sociales. Militares supervisaron la zona en la que se realizó el mitin. Dijo que darán 40 mil pesos para remodelar viviendas: empezarlas, poner piso, aplanados, poner ventanas, entre otros. Aseguró que trabajarán en las autopistas, baches y terracería de la entidad. Afirmó que mejorarán centros comerciales y campos de fútbol de tierra y polvo. Prometió que los medicamentos estarán asegurados para los beneficiaros.

Carne, manzanas y acero de EU, en la mira de México/El Universal

Expertos indican sectores sensibles de EU en los que se deberían imponer las represalias del país ante medidas de Trump; el dólar reacciona con alza. Las represalias del gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum contra los aranceles de 25% para todas las exportaciones de México anunciados por la administración de Donald Trump deberán apuntar a sectores sensibles de Estados Unidos, dijeron expertos. En esa situación se encuentran las piernas, paleras y trozos de carne de cerdo, así como los quesos, manzanas, carnes frías, papa, arándano rojo, whisky Tennessee a bourbon, además de productos de acero como tubería, perfiles y flejes.

Aquí está su presidenta y un pueblo valiente que defiende a nuestros hermanos en EU/El Heraldo de México

En un mensaje compartido en la red social X, el cual compartió con un video, Sheinbaum Pardo aseguró a los mexicanos viven en Estados Unidos "aquí está su presidenta" y un pueblo valiente que los defiende ante el embate migratorio que están viviendo debido a las políticas de Trump. Trump abrió el domingo por la noche la puerta a dialogar con los gobiernos de Canadá y México: "Hemos tenido muy buenas conversaciones con ellos", dijo el republicano refiriéndose a México. "Esto es una represalia hasta cierto punto", añadió quejándose del flujo migratorio y de fentanilo por la frontera entre ambos países. El sábado, la Casa Blanca anunció la imposición de tarifas hasta que México "coopere con Estados Unidos en la lucha contra las drogas", ya que los cárteles mexicanos "son los principales traficantes mundiales de fentanilo, metanfetamina y otras drogas".

Diálogo sí, nada con la soberanía/Milenio

La presidenta Claudia Sheinbaum advirtió que la soberanía del país no es negociable y aseguró que no quiere confrontación, sino colaboración, con Estados Unidos, después de que el gobierno de Donald Trump impuso aranceles de 25 por ciento y acusó a México de tener alianzas con grupos criminales. Asimismo, propuso establecer una mesa de trabajo con el mandatario estadunidense y los mejores equipos de ambos países en materia de seguridad y salud pública. "No es con aranceles como se resuelven los problemas, sino hablando y dialogando como lo hicimos en las últimas semanas con el Departamento de Estado para atender la migración", destacó. Además, reiteró que su gobierno no tiene vínculos con organizaciones criminales, por lo que puntualizó que, en todo caso, las armerías estadunidenses son las que están aliadas con la delincuencia.

Sheinbaum pide a EU que no venga a dar clases de civismo a México sobre tráfico de fentanilo/Milenio

La presidenta Claudia Sheinbaum afirmó que los mexicanos les dan clases de civismo y ética a los estadunidenses, esto en respuesta a Donald Trump, quien acusó que "el gobierno de México tiene una alianza con los cárteles de la droga". Este domingo, durante su gira por Ecatepec, Estado de México, la mandataria insistió en que el gobierno de Estados Unidos, primero debe poner los ojos en atender a sus ciudadanos, y no querer darle clases de civismo a los mexicanos. La presidenta agregó: "aquí cuidamos a nuestros jóvenes, ¿sí o no?, estamos pendientes de la familia, somos muy unidos si allá hay drogadicción pues hay que atenderlo de manera integral, también es un problema de salud pública".

Día 2 de los aranceles de Trump a México, Canadá y China EN VIVO: Sigue la cobertura, minuto a minuto/El Financiero

¿Cómo va tu lunes? ¿Te desconectaste de las noticias durante el puente? El mundo cambió en apenas dos días. Donald Trump impuso aranceles a México, Canadá y China. La medida abrió la 'Caja de Pandora' y comenzó una guerra comercial. México y Canadá ya dieron una primera respuesta. Además, la presidenta Claudia Sheinbaum presenta los detalles del Plan B contra los aranceles de Trump este lunes 3 de febrero; sin embargo, los efectos de la medida ya se empiezan a notar. Uno de los primeros afectados por los aranceles de EU a México fue el peso. El tipo de cambio rompió el techo de las 21 unidades ayer con todo el ajetreo provocado por la medida del mandatario estadounidense. Tras la firma de las órdenes, la Casa Blanca emitió un comunicado en el que detalló que los aranceles de Trump a México y Canadá se deben a la necesidad de "proteger" a los ciudadanos estadounidenses del tráfico de fentanilo y otras drogas, así como a la migración a EU.

Comunidad judía le da espaldarazo/Excélsior

La comunidad judía de México manifestó su apoyo al gobierno federal encabezado por la presidenta Claudia Sheinbaum ante los aranceles del 25% que el presidente de EU, Donald Trump, impondrá sobre el país. "Es momento de colaboración y no de confrontación. Es a través del diálogo que se encontrará la mejor cooperación para beneficio de todos los ciudadanos, mexicanos, estadunidenses y canadienses", agregó el comunicado publicado por Tribuna Israelita. Ante la imposición de aranceles y acusaciones del presidente Donald Trump de responsabilizar a México del tráfico de fentanilo, Sheinbaum ordenó implementar un plan de medidas arancelarias y no arancelarias "en defensa de los intereses de México".

IMSS actualiza Guía sobre alimentación saludable de niñas y niños/Crónica

Con el objetivo de promover una adecuada alimentación en infantes de 5 a 9 años, el Instituto Mexicano del Seguro Social, enfocada a un sano y adecuado control de peso, actualizó dos materiales didácticos de nutrición. El objetivo de dichos materiales que madres, padres y/o cuidadores de infantes cuenten con las herramientas necesarias encaminadas a promover la salud, prevenir, detectar y controlar en forma oportuna enfermedades crónicas, así como mejorar la alimentación y formar hábitos saludables. Alma Belén Membrila Torres, supervisora de Proyectos de Nutrición en la Coordinación de Unidades de Primer Nivel, destacó que como una de las acciones que desarrolla la estrategia NutrIMSS está la entrega informada de la referida guía de alimentación saludable para infantes de 5 a 9 años.

No creas en los productos 'milagro', pueden dañar tu salud/Reforma

Alfredo Pérez Nájera, endocrinólogo adscrito a la Unidad Médica de Alta Especialidad del Hospital de Especialidades del IMSS en Jalisco, y titular de la Clínica de Tiroides, advierte sobre los llamados productos "milagros" para bajar, supuestamente, algunos kilos. "Están los mitos en cuanto al tratamiento que se ofrecen 'curas milagrosas', o variedad de dietas y ejercicios extremos y sin supervisión, vendiendo la idea a las personas de que pueden perder peso de forma espectacular en corto tiempo, cuando lo que buscamos es que la pérdida de peso sea gradual, constante y saludable", señaló.

Alertan parálisis en gasto de IP en obras/Reforma

La inversión privada en obra en México como plantas industriales, vivienda y centros comerciales y de servicios, sigue en desaceleración y podría paralizarse con la reciente imposición de aranceles de 25% por parte Donald Trump. Todo esto hizo que los inversionistas estuvieran más cautelosos y lo estamos viendo con las cifras que ha venido reportando el Inegi y en los datos de empleo del IMSS.

Bajaron de 240 mil a 205 mil los casos de infecciones respiratorias agudas en este invierno: Gasman/La Jornada

En la actual temporada invernal, las infecciones respiratorias agudas en la Ciudad de México disminuyeron, en comparación con el mismo periodo inmediato anterior, aseguró la secretaria de Salud, Nadine Gasman. En entrevista, la funcionaria detalló que se tiene un registro de 205 mil casos, cifra menor a los 240 mil que se presentaron en esta época a finales de 2023 y principios de 2024, pero llamó a los capitalinos a no descuidarse, pues los fríos se mantendrán hasta finales de febrero.

Piden ajustar reparto de dinero a Estados/Reforma

El actual esquema de coordinación fiscal entre las entidades federativas no contribuye a reducir las brechas de desarrollo regional, por lo que requiere ser actualizado, señala un análisis del Centro de Estudios Espinosa Yglesias (CEEY). Se requiere una reforma a la Ley de Coordinación Fiscal para modificar las fórmulas de distribución actuales, tanto de las participaciones como de las aportaciones federales. Las participaciones, se debe acelerar la tendencia a igualar lo que reciben las entidades en términos per cápita, además de eliminar sus múltiples fondos. Para las Aportaciones, se plantea una simplificación de los

fondos que las conforman y el establecimiento de una distribución inicial que tome en cuenta la magnitud de los rezagos observados en los distintos ámbitos (educación, salud, infraestructura social y seguridad pública), así como de un mecanismo de distribución posterior que incluya un factor que premie e incentive el abatimiento de dichos rezagos, plantea. En el análisis sugiere también la creación de un Fondo Regional de Infraestructura Económica y Social para Zonas Rezagadas.

Programa "México te Abraza" ofrece reinserción digna a paisanos/La Jornada

En un esfuerzo por garantizar una reinserción digna a los connacionales que regresan al país, la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, ha fortalecido los programas de apoyo a repatriados a través del Centro de Atención "México te Abraza", en esta frontera. Este espacio, coordinado entre los tres niveles de gobierno, brinda asistencia humanitaria y orientación a quienes vuelven en busca de nuevas oportunidades. Durante un recorrido por las instalaciones, el gobernador Américo Villarreal Anaya, la alcaldesa Carmen Lilia Canturosas Villarreal y el cónsul de México en Laredo, Texas, Juan Carlos Mendoza, supervisaron las acciones implementadas para mejorar la atención a los migrantes retornados. En este marco, se entregó una ambulancia equipada al DIF municipal para garantizar traslados seguros y atención médica oportuna.

IPN alerta a la población por venta de Transferon apócrifo/Crónica, Publimetro La Jornada

El Instituto Politécnico Nacional (IPN) informa que detectó sitios web que suplantan su identidad, con la finalidad de promocionar productos supuestamente oficiales del propio Instituto y, en específico, de su marca registrada Transferon®, informó la institución a través de un comunicado. El Transferon® es un fármaco que no se comercializa en ninguna plataforma digital, ni mediante distribuidores que ilegalmente se autodenominan "autorizados". El compromiso del IPN es combatir cualquier plataforma de comercio electrónico, redes sociales y sitios web, que pretenda comercializar imitaciones y falsificaciones de sus productos, por medio de la interposición de demandas judiciales en contra de las personas físicas y morales que promueven esos sitios, con la finalidad de cerrar centros de producción ilegales. Se recomienda verificar la autenticidad del producto a la hora de su compra, ya que esta casa de estudios se deslinda de cualquier responsabilidad que surja con motivo de su uso o consumo.

6 mitos sobre el sueño/Reforma

Si no duermes lo suficiente, puede aumentar tu riesgo de desarrollar enfermedades como la demencia, la hipertensión y la diabetes tipo 2, y es más probable que te sientas irritable y ansioso. Rebecca Robbins, profesora adjunta de la División de Medicina del Sueño de la Facultad de Medicina de Harvard, y autora principal de un estudio de 2019 sobre los conceptos que no entendemos bien en cuanto al sueño, afirmó que hay muchas oportunidades de hacer cambios significativos en lo que a esto respecta. Los somníferos y algunos medicamentos que provocan cansancio, como los antihistamínicos y los sedantes, también pueden exacerbar la inercia del sueño y crear "un efecto de resaca".

Atiende Defensa a elementos de la tercera edad en centro innovador/La Jornada

Como si se tratara de una fiesta, la música llena el espacio de la pista, mientras decenas de parejas se deslizan, giran. Son apenas las nueve de la mañana y los bailarines disfrutan. Son adultos mayores que acuden a terapia. Es todo un sistema que complementa la vida de más de 400 personas de entre 60 y 80 años de edad que acuden al Centro Gerontológico Militar, que aporta a la autonomía física de ellas bajo un concepto único en el país. El centro es dirigido por el general brigadier médico cirujano Blanca Elsi Cruz Toledo, quien inició su carrera el 1º de septiembre de 1988 como cadete en la anteriormente llamada Escuela Militar de Enfermeras.

Día Mundial contra el Cáncer: 17 acciones clave para prevenirlo/El Economista

El 4 de febrero se conmemora el Día Mundial contra el Cáncer, una fecha establecida para aumentar la concienciación y movilizar a la sociedad en la prevención y control de esta enfermedad. En línea con este objetivo, el Código Latinoamericano y del Caribe contra el Cáncer propone 17 acciones que las personas pueden adoptar para reducir el riesgo de desarrollar cáncer. Se enlistan algunas de las 17 Acciones para prevenir el cáncer según Código Latinoamericano y del Caribe. 1. No fumar ni consumir productos de tabaco: El tabaquismo es una de las principales causas de cáncer; evitarlo reduce significativamente el riesgo. 2. Haga de su casa un lugar libre de humo de tabaco. 3. Mantener un peso corporal saludable: La obesidad está relacionada con varios tipos de cáncer; una dieta equilibrada y ejercicio regular son fundamentales.

IA en lucha contra el cáncer/El Universal

Nuevas herramientas como la inteligencia artificial son útiles en prevención, diagnóstico y tratamiento oncológicos. Sylvia Plevritis, profesora de ciencias de datos biomédicos y radiología y directora del Departamento de Ciencias Biomédicas de la Universidad de Stanford, donde estudia el microambiente tumoral, que hace referencia a las células que rodean a las células cancerosas, como las células inmunes, los fibroblastos y la vasculatura. Mediante las herramientas de la inteligencia artificial (IA), la científica ha encontrado la forma en que se interrelacionan ambos ambientes celulares. La mayoría de los investigadores del cáncer investigan lo que sucede dentro de las células tumorales, es decir, cómo sus instrucciones genéticas se transforman para desencadenar un crecimiento descontrolado, captar una cantidad elevada de nutrientes y, en general, desafiar las leyes que rigen el comportamiento celular ordinario. Pero para la especialista lo que hay dentro no siempre es lo más importante. A veces lo que importa es el exterior.

PAN condena aranceles de EE. UU. y acusa inacción del gobierno de Morena ante el crimen organizado/Publimetro

A través de un comunicado, El presidente del PAN Jorge Romero criticó la decisión unilateral de la administración estadounidense y advirtió sobre las consecuencias negativas de una guerra comercial. "El arrebato del presidente Donald Trump afectará a millones de personas, incluidos sus consumidores, porque encarecerá productos que hoy adquieren. Jorge Romero vinculó la imposición de los aranceles con la falta de acción de los gobiernos de Morena en la lucha contra el crimen organizado. Afirmó que esta medida es consecuencia de la política de "abrazos, no balazos" del presidente Andrés Manuel López Obrador, que, según él, ha permitido la colusión entre el crimen organizado y actores políticos. "La acusación que el gobierno de Estados Unidos le hace a México, en lo que respecta a la alianza con el crimen organizado, es muy grave y está basada en cada vez más evidencias... un gobierno que decide no combatir al crimen organizado", aseguró el dirigente del PAN, mencionando el caso del gobernador Rubén Rocha Moya, a quien se le ha señalado de tener vínculos con el crimen organizado. Romero también resaltó que la falta de resultados en el combate al crimen y la producción de fentanilo ha deteriorado la confianza de Estados Unidos en México, poniendo en riesgo los acuerdos bilaterales entre ambos países.

La 'Ley Buylla', ¿legado obsoleto?/Reforma

El entonces Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología, todavía sin la H de Humanidades, que dirigía María Elena Álvarez-Buylla, y por ello acuñada por varios como la "Ley Buylla", engloba varios de los atropellos y arbitrariedades, según calificaciones de inconformes, que cimbraron a la comunidad científica en el sexenio pasado. Brenda Valderrama, doctora en Investigación Biomédica Básica, señala que: lo que se esperaría es que se armonicen todos los instrumentos jurídicos involucrados en la creación de la nueva Secihti, que entró en funciones el 1 de enero, y que además de absorber las funciones de su antecesor deberá cargar también con la administración de las universidades de la Salud y la Nacional Rosario Castellanos.

Avalan 'chatarra' a universidades/Reforma

Tribunales federales recordaron a la SEP que no puede prohibir la venta de alimentos chatarra en universidades, pues los alumnos son adultos que tienen derecho a decidir libremente lo que consumen. "Está demostrado que en las instituciones de educación superior los educandos no son todos adultos, sino que hay personas adolescentes, aspecto que implícitamente está reconocido por la quejosa al señalar que los adultos son mayoría, por lo que entonces existe una minoría no adulta y es de interés social que las políticas de salud alimentaria se apliquen en tales espacios", afirmó el tribunal.

Valor del dólar se diluirá por aranceles: expertos/Milenio

La fortaleza que gane el dólar en el corto plazo por la imposición de aranceles de 25 por ciento a las importaciones de México y Canadá se diluirá rápidamente conforme su economía caiga por esta medida, lo que afectará aún más la pérdida del poder adquisitivo de los estadunidenses, de acuerdo con expertos. "La reacción inmediata del mercado global podría manifestarse en una fortaleza de la moneda estadounidense, que, dependiendo de los datos que se reciban, podría cambiar de escenario pasada la volatilidad de la noticia", expresó Felipe Mendoza, analista de mercados de la cadena de servicios financieros ATFX.

En vilo, 3 mdd cada minuto por comercio trilateral: CCE/Milenio

Como lo había advertido, el sábado Trump impuso un arancel de 25 por ciento a todos los productos mexicanos que entrará en vigor en el primer minuto del martes 4 de febrero. En reacción, el CCE que el intercambio trilateral en Norteamérica representa un capital que respalda más de 17 millones de empleos. "El sector privado mexicano manifiesta su enorme preocupación por la imposición de aranceles anunciada por el presidente Trump. Esta medida afectará significativamente

las cadenas de suministro que se han venido construyendo los últimos 30 años y que han hecho de América del Norte la región más competitiva del mundo", puntualizó el organismo en un comunicado. Aunque la cúpula empresarial reiteró su respaldo al gobierno y las medidas de respuesta de la presidenta Claudia Sheinbaum, hizo un llamado a abrir el diálogo para dar una solución rápida a esta situación y restablecer el libre intercambio de bienes.

Descartan llamado de alerta en avionazo/Excélsior

Las autoridades de transporte de EU aseguraron que no hay registros de que el avión que se desplomó el viernes pasado con seis mexicanos a bordo enviara alguna señal de alerta previa al incidente. La presidenta de la Junta Nacional de Seguridad en el Transporte, Jennifer Homendy, declaró ayer que no se había comunicado por radio al control de tráfico aéreo ningún indicio de que hubiera un problema antes del incidente. "De hecho, en la grabación que tenemos, hay un intento de los controladores de tráfico aéreo de obtener una respuesta de la tripulación de vuelo que no recibieron", expuso en conferencia de prensa según la cadena ABC. La Administración Federal de Aviación, confirmó que seis personas iban a bordo del Learjet 55 que se estrelló la tarde del viernes pasado, tras despegar del aeropuerto noreste de Filadelfia. Se trata de una ambulancia aérea de Jet Rescue Air Ambulance con matrícula mexicana XA-UCI de más de 40 años de fabricación.

Trump abre vía para diálogo; "nos deben mucho dinero"/Excélsior

El presidente de EU, Donald Trump, anunció que hoy sostendrá una llamada con representantes de México y Canadá. "No espero nada muy espectacular. Les aplicamos aranceles. Ellos nos deben mucho dinero y estoy seguro de que lo van a pagar", dijo al volver a Washington tras pasar el fin de semana en Florida. "Hemos tenido muy buenas conversaciones con ellos", dijo el republicano refiriéndose a México. "Esto es una represalia hasta cierto punto", añadió quejándose del flujo migratorio y de fentanilo por la frontera entre ambos países.

Trump hablará con Claudia Sheinbaum y Justin Trudeau por aplicación de aranceles/Publimetro

Con motivo de la imposición de aranceles a México y Canadá, el presidente de Estados Unidos, Donald Trump informó que el lunes hablará con el gobierno mexicano, sin precisar si el diálogo lo tendrá con la presidenta Claudia Sheinbaum, así como con el primer ministro de Canadá, Justin Trudeau. En declaraciones a la prensa, Trump dijo que no consideraba que ocurriera algo dramático tras la plática que tendrá, pues la medida de poner aranceles es porque ambas naciones les deben mucho dinero. El mandatario estadounidense añadió que la imposición de aranceles es porque considera que los déficits comerciales están alimentando el déficit presupuestario y la deuda de Estados Unidos. "Ha sido injusto. Por eso debemos 36 billones de dólares; tenemos déficit con todo el mundo". Sheinbaum destacó que incluso en informes hechos por agencias de seguridad, como la Agencia de Alcohol, Tabaco, Armas de Fuego y Explosivos, se reconoce que 74% de las armas que usa la delincuencia organizada en México proviene de forma ilegal de la industria militar estadounidense. La presidenta mexicana destacó que en cuatro meses las autoridades mexicanas aseguraron 40 toneladas de droga, incluyendo 20 millones de dosis de fentanilo. Además, de que se ha detenido a más de 10 mil personas vinculadas con estos grupos.

Coca-Cola retira refrescos en Europa por niveles peligrosos de clorato: Lista de marcas afectadas/Crónica

Coca-Cola ha iniciado una retirada masiva de varios de sus productos en Europa debido a la detección de niveles elevados de clorato, una sustancia que, en concentraciones altas, puede interferir en la absorción de yodo por la glándula tiroides y representar riesgos para la salud, especialmente en niños con deficiencia de yodo. La medida afecta a botellas de vidrio retornables de las marcas: Coca-Cola, Sprite, Fanta, Fuze Tea, Minute Maid, Nalu, Royal Bliss y Tropico, De acuerdo con información oficial, estas bebidas fueron distribuidas desde noviembre en países como Bélgica, Países Bajos, Alemania, Reino Unido, Francia y Luxemburgo. La compañía ha asegurado que la mayoría de los productos afectados ya ha sido retirada de la venta y se están implementando reembolsos para los consumidores. La empresa ha reiterado su compromiso con la calidad y seguridad de sus productos, y está colaborando estrechamente con las autoridades sanitarias para resolver esta situación y garantizar que no se repita en el futuro.